



EN LES MEVES HISTÒRIES PARTICULARS de la puta mili desades al fons d'un calaix de l'hipocamp, hi ha alguna nit memorable viscuda en aquell Madrid canalla de principis dels vuitanta, de la movida de l'Almodóvar, del *Rey del Pollo Frito*, de l'*Alaska i los Pegamoides*. Entre la pols, recupero els records de les dones de cames llargues de la *Gran Vía* que ens volien fer un francès i ensenyar-nos les estrelles per tres-centes pessetes; de

M'agradaria saber què en pensen els que tot ho tenien tan clar,

l'Antonio Flores i una cançó d'en Sabina que em va acabar de lligar a la capital del Reino (*Las niñas ya no quieren ser princesas...*); o una nit a no sé on, quan en Víctor Manuel va dedicar-nos la cançó *De Brazos Cruzados* (pell de gallina) i després el miracle dels ulls de l'Ana Belén, enormes, humits com dos llacs de tinta negra que s'obrien i es tancaven (*pum, pum! Quién es?*) O aquell tuguri del barri de La Latina, La Mandrágora d'en Krahe (que gran!), d'en Sabina i l'Alberto Pérez, d'en Tamariz,

d'en Joaquín Carbonell o d'en Dragó, allà on vaig descobrir la fauna progre i esquerrana de la *Villa del oso y el madroño*. I avui, on deuen ser tots aquells artistes i intel·lectuals, peluts i antics? Què deuen pensar de nosaltres? Que l'independentisme català és fruit del nacionalisme carca d'una burgesia insolidària? Que volem fugir per desenvolupar una economia i una política superior o que ens estan negant la llibertat amb tres articles i quatre gossos que borden?

Per això m'agradaria saber què en pensen els que tot ho tenien tan clar, hi ha moments molt concrets de la història

recent d'aquest país que els he trobat a faltar, fins i tot m'ha semblat que alguns callaven com putes miraven amunt i tancaven la muralla.

Madrid em va enamorar, sí, malgrat la goma-2 i les bales dels etarres, malgrat el soroll de sables del febrer i de l'octubre, malgrat l'oli de colze que s'emportà algun company i encara no sé ben bé de què tractava el verí. Madrid em va enamorar i avui tan sols volia escriure això. Com també em van enamorar Lisboa, Fez, l'Havana o Siena... i no em sento portuguès, ni marroquí, ni cubà, ni italià. Jo sóc d'aquí i m'agraden algunes ciutats d'allà, que quedi clar.

Jordi Baulies

Durante quince años, durante tres periodos de cinco años, Granollers ha tenido la figura del Defensor del Ciudadano, y ha tenido un nombre propio durante todos estos años: Jordi Baulies. Pues bien, el alcalde Mayoral ha decidido no renovarlo. Baulies tiene 82 años y quería continuar no otros cinco años, pero sí uno o dos años más. El alcalde ha decidido no hacerlo y eliminar esta figura. La alternativa es un acuerdo firmado con el Síndic de Greuges. Se trata de una medida de ahorro.

Rafael de Cáceres

Este arquitecto de prestigio de BCN estuvo este verano en Granollers y el Grupo Municipal de CiU le pidió consejo sobre cómo tendría que ser la reforma urbanística de la plaza Barangé, y le explicaron los tres estudios que habían ganado el concurso de ideas convocado por el Ayuntamiento. Cuando vio la plaza lo tuvo muy claro: pasará una generación antes de que se acometa ninguna reforma en esa plaza. Los tiempos de estos lujos se han acabado.

Artur Mas

El presidente local de CiU, Carles Morell, ha cerrado la agenda política de la campaña en Granollers para las elecciones del 25-N. El sábado 17-N, Mas dará el mitin en el viejo Pabellón Municipal; el martes 20-N el conseller de Economla, Mas-Colell, cenará en la Fonda Europa con ochenta empresarios vallesanos; y el miércoles 21 Claries, el conseller de Benestar Social i Família, se encontrará con los responsables de las entidades sociales de la ciudad. El presidente local propuso a Mercè Riera que el encuentro tuviera lugar en el Xiprer, pero ella le dijo, con buen tino, que mejor otro lugar para la campaña electoral.



Jordi Baulies

telegramas

Daniel Peralta

En el mismo pleno en el que se despedía la regidora Ángeles Olano (PP) se aprobaba el nombramiento de Daniel Peralta como secretario del Grupo Municipal con una dedicación del 50%. Peralta sustituye a las dos secretarías que el PP tenía: María del

Mar Robles (que será la nueva regidora) y Pepita Hernández, ambas tenían una dedicación del 25%. Se da la circunstancia que Daniel Peralta es el marido de Ángeles Olano.

La única duda en esta jugada es saber si Barcelona aceptará este reparto de funciones, ya que según el reglamento interno es la regional

quien tiene que dar el visto bueno al fichaje de asesores.

En definitiva, Olano se va, pero su marido entra.

EL OJO DEL LECTOR

En un Telegrama de la pasada semana se informaba que el Ayuntamiento había tomado una decisión que estaba cantada: el cierre definitivo a la circulación del tramo comprendido entre Príncep de Viana y Isabel de Villena. Como no hay presupuesto este año no habrá ninguna actuación urbanística. En el Telegrama decíamos que se habían eliminado las zonas azules, y un vecino nos ha enviado un e-mail diciéndonos que en ese tramo no había zona azul, y tiene razón que de haberla habido el Ayuntamiento se lo habría pensado mejor...

CONFIDENCIA

• *El President Artur Mas sabia que tarde o temprano iba a llegar una declaración oficial de la Comisión Europea, en este caso a través de la vicepresidenta, Viviane Reding, de que una Catalunya separada de forma unilateral de España no puede ser un Estado miembro de la Unión Europea. Por eso en el programa electoral de CiU no figura en ningún párrafo la palabra Independencia. Ahora bien, Artur Mas intentaba que esta declaración oficial, que sabía inevitable, llegara después de las elecciones del 25-N, porque es consciente que esta posición de la Unión Europea, es una brida a su proyecto independentista y, por lo tanto, es un obús directo al objetivo de su campaña electoral planteada para obtener la mayoría absoluta. Que esta declaración haya venido de la vicepresidenta Viviane Reding es bien ilustrativa de la posición europea, porque esta mujer recibió en 1992 la Creu de Sant Jordi de la Generalitat de manos del President, Jordi Pujol. Es decir que sobre el papel era una aliada.*

• *La operación de la concesión administrativa de Aigües Ter Llobregat a una empresa privada durante 50 años para que la Generalitat reciba ingresos atípicos no es una fórmula inusual, sino que es la actual política del Govern que consiste en desprenderse de la mayor parte de los organismos públicos que puedan ser explotados por empresas privadas. Es el caso de los túneles de peaje de la Generalitat, cuyo presidente es Josep Serratusell. Y si en el agua han aprobado un incremento de la tarifa de un 70% a cambio de 300 millones de euros en el primer ejercicio, en el caso del Túnel del Cadí, para hacer más interesante el concurso se han retirado doce mil pases gratuitos de los residentes en las comarcas vecinas del túnel y así poder incrementar la facturación. El objetivo es el mismo: obtener más ingresos. Y los ingresos de la Administración siempre salen del bolsillo de los contribuyentes.*